

EN ESTA HABANA NUESTRA

M, at 14/54

Por Don Gual

La Flecha en el Blanco.

La carta de Frank Finlay al Presidente Batista es oportuna y clara. El hijo del sabio camagüeyano nada dejó en el tintero. El ruego que no le pongan el nombre de su padre a la farola, ya que Don Carlos no era nauta, ni descubridor, ni nada que tenga relación con un faro. Quiere que dejen tranquilo al autor de sus días, que merece un buen descanso después que los mosquitos lo tuvieron tanto tiempo despierto.



* * *

¿Por qué—añado yo— se persiste en cambiarle los nombres a lo que ya resulta histórico y reconocido por el mundo entero? El Presidente Batista debe reconocer que la calle de Línea, seguirá siendo Línea, como la llamaron cuando era Avenida Wilson. A pesar de llevarse el glorioso nombre de Martí, es Prado lo que se menciona al hablar del viejo paseo. ¿De dónde salió esa idea de ponerle Finlay a un faro? Aquí volvemos a lo de siempre. ¿Cuándo habrá una entidad responsable que resuelva estas cosas?

M, at 14/54



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA